

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 8
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich
am 06.03.2007

Errichtung eines Mountainbike-Übungshügels

Die Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Prüfung und um Vorschläge gebeten, ob und wo am Rhein in der Nähe der Grenze zwischen den Stadtteilen Biebrich und Schierstein einfache Mountainbike-Übungshügel für Anfängerinnen und Anfänger errichtet werden können. Ein aus unserer Sicht in Frage kommender Standort wäre beispielsweise die Fläche unter der Autobahnbrücke zwischen dem Ende des Hafenweges und dem Rheinufer.

Hinweis: Der Ortsbeirat Schierstein hat diesem Thema während seiner Sitzung am 1. Februar 2007 bereits einstimmig zugestimmt.

Protokollnotiz Nr. 0022

1. Der Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen wird abgelehnt.
2. Zu weiteren Erörterung der Angelegenheit regt der Ortsbeirat Biebrich einen zeitnahen Ortstermin mit dem Ortsbeirat Schierstein an.

Verteiler:

100400 z.d.A.

Gores
Ortsvorsteher